

# **Reporte de Actividades Realizadas en el Hospital Municipal Jima Abajo.**

**Abril 2024**

## Misa por la celebración de la Pascua de Resurrección.



08 de abril del 2024

Se realizó una misa en este Centro Hospitalario, por la Celebración de la Pascua de Resurrección de un Cristo Resucitado.

## Conferencia sobre las causas y consecuencias del inicio temprano de relaciones sexuales.



15 de abril del 2024

Se realizó una charla en el Liceo La Romana del Municipio de Jima Abajo, La Vega, a cargo de la Unidad de Adolescentes del Hospital Municipal de Jima Abajo. Las responsables de esta charla fueron la Dra. Erika Rodríguez, especialista en Medicina Familiar, la Licda. Malta Albarado, Enfermera, y la Licda. María Mariano, Psicóloga.

Durante la charla se trataron los objetivos generales y específicos, así como las causas y consecuencias del inicio temprano de relaciones sexuales, el cual es un fenómeno complejo influenciado por factores sociales, familiares y personales. Este fenómeno puede aumentar el riesgo de embarazos no deseados, infecciones de transmisión sexual y problemas emocionales. Es fundamental promover una educación sexual integral y fomentar la comunicación abierta entre padres y adolescentes para abordar este tema de manera adecuada.

## Conferencia sobre la Prevención del Abuso Infantil.



25 de abril del 2024

La Unidad de Adolescentes del Hospital Municipal de Jima Abajo llevó a cabo una charla en el Centro Educativo Inicial Los Arrozales sobre la Prevención del Abuso Infantil. Las responsables de esta charla fueron la Dra. Erika Rodríguez, especialista en Medicina Familiar, y la Licda. María Mariano, Psicóloga.

Durante la charla, se abordaron los objetivos generales y específicos, así como las causas y consecuencias de este tema. Además, se brindó orientación para la prevención del abuso infantil.

## **Campaña de Prevención de Abuso a Niñas, Niños y Adolescentes.**



30 de abril del 2024

Se llevó a cabo una campaña de Prevención de Abuso a Niñas, Niños y Adolescentes en el Politécnico Reverendo Andrés Amengual de Jima Arriba, La Vega. Esta campaña estuvo a cargo de la Unidad de Adolescentes del Hospital Municipal de Jima Abajo. Las responsables de esta charla fueron la Dra. Erika Rodríguez, especialista en Medicina Familiar, y la Licda. María Mariano, Psicóloga.